

Cuba volvió a superar el umbral de 500.000 trabajadores por cuenta propia



La Habana, 29 abr (rhc).- Estadísticas divulgadas en La Habana por el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social confirman que hasta actualmente laboran en el sector privado 507.342 trabajadores, lo cual supera el umbral alcanzado hace casi un año del medio millón de "cuentapropistas" tras unos meses de retroceso.

Después de ampliar los espacios al sector privado en 2011, Cuba sobrepasó por primera vez los 500.000 trabajadores por cuenta propia en mayo del año pasado, aunque a finales de 2015 esa cifra cayó a los 496.000 "cuentapropistas", como se conocen en la isla a los privados.

El director de Empleo del referido ministerio, Jesús Otamendiz, precisó que en ese registro de cubanos autorizados a ejercer oficios por cuenta propia (trabajo autónomo) hay 158.308 mujeres y 155.554 jóvenes, cifras que en ambos casos rondan el 31 % respecto al total.

Como actividades más representadas en el sector privado se mantienen la gastronomía, el transporte de carga y de pasajeros, en las que se concentran además 118.693 personas contratadas como empleados por estos emprendedores.

La ampliación del trabajo privado es una de las principales reformas del Gobierno d para "actualizar" el modelo económico socialista de Cuba y compensar la supresión progresiva de unos 500.000 empleos estatales entre 2011 y 2015.

Esta modalidad de gestión introducida en Cuba en la década de los noventa del pasado siglo contaba en 2011 con 178 oficios aprobados para su desempeño, pero en la actualidad ya superan los 200.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92065-cuba-volvio-a-superar-el-umbral-de-500000-trabajadores-por-cuenta-propia>



Radio Habana Cuba